

Fast Forward – Eine ReEvolution

das Tanztheater »Fast Forward - eine ReEvolution« beschäftigt sich mit dem Verlust einer Erinnerungskultur geprägt durch persönliche Geschichten, Biographien und Erfahrungen in einer Zeit der virtuellen Lebensführung. Marion Sparber, Claudia Voigt und Kilian Haselbeck beginnen ihre menschliche ReEntwicklung, frei von vorgefertigten Bewegungsmustern und Muttersprachen. Die Zukunft der Spezies Mensch hängt nun von ihrem Bauchgefühl, ihren verschütt gegangenen Erinnerungsüberresten und ihrer Tanzlaune ab.

Eine Koproduktion mit dem Theater am Gleis, Winterthur

Premiere **13.02.2015** um **20.15** uhr

weitere Aufführungen **14.02.2015** um **20.15** uhr / **15.02.2015** um **19** uhr

Theater am Gleis / Untere Vogelsangstrasse 3 / 8401 Winterthur

Vorverkauf / Reservation **Tel 052 214 14 56** oder **tickets.noten.ch**

Notenpunkt, Winterthur / Obere Kirchgasse 10 (bei Stadtkirche) / 8400 Winterthur

Abendkasse Foyer **Tel 052 212 79 54** (jeweils 3/4 Stunde vor Vorstellungsbeginn besetzt)

Infos unter **www.theater-am-gleis.ch**